

Se suman celebridades a la propiedad del Necaxa.

Escrito por Comunicado

Martes 30 de Abril de 2024 22:29

+Ryan Reynolds y Rob McElhenney adquieren parte del club.

CD. DE MÉXICO, 30 de abril de 2024.- El actor Ryan Reynolds, junto con Rob McElhenney, entraron de lleno al fútbol, pero desde una perspectiva administrativa.

Han adquirido una participación en el Club Necaxa, histórico equipo del fútbol mexicano con sede en Aguascalientes.

Ambos incursionan exitosamente como inversionistas en el Wrexham AFC, en Gales, y ahora ponen sus ojos en el fútbol mexicano, como lo hicieron otras figuras del espectáculo que incluye a la reconocida actriz Eva Longoria.

La compra de Reynolds y McElhenney genera expectativas sobre el futuro del Necaxa, sobre todo al considerar el éxito de la serie documental "Welcome to Wrexham", que sirvió para revitalizar al equipo galés.

No han confirmado detalles sobre posibles proyectos similares para el Club Necaxa, pero solo con esa presencia de estas dos celebridades de la pantalla grande en la propiedad del equipo, los fanáticos voltean a ver con interés, como lo hace también la industria del entretenimiento.

Con celebridades de alto perfil como Reynolds y McElhenney, se demuestra el efecto de impulso al interés en equipos deportivos nuevos o ya establecidos, especialmente en un mercado global que ahora se impulsa por el contenido en plataformas de streaming.

MUCHA HISTORIA

El Club Necaxa completa más de un siglo de historia. Se le venera en el fútbol mexicano

Se suman celebridades a la propiedad del Necaxa.

Escrito por Comunicado

Martes 30 de Abril de 2024 22:29

y sigue compitiendo en la Liga de este país.

Es valorado en unos 200 millones de dólares luego de entrar otros inversores en 2022 y es objeto de interés de diversos nombres influyentes en el mundo del deporte y el entretenimiento.

En 2021, Al Tylis y Sam Porter adquirieron poco más del 50% de la propiedad del club. Eso atrajo a otras figuras destacadas como las estrellas de la NFL y la MLB Odell Beckham Jr., y Justin Verlander, al igual que ha celebridades como Eva Longoria y Kate Upton.

No se ha revelado el porcentaje y monto invertido en lo adquirido por Reynolds y McElhenney, pero desde el momento de su entrada en la propiedad del equipo, se abre un nuevo capítulo en la historia del club que adquiere una posición privilegiada para aprovechar el impulso generado.